

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.30



くすの木



令和7年1月8日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

3学期がスタートしました!! ～3学期の合言葉は「最後まで信じる」～

14日間の冬休みが終わり、今日から3学期のスタートです。3学期の合言葉は、「最後まで信じる～自分の力を、みんなの力を～」です。3学期最後まで、自分の力を、みんなの力を信じて、学習面でも生活面でも頑張ってもらいたいと思います。

3学期も、子どもたちの将来を見据え、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てるため、子どもも大人も「最後まで信じる」を合言葉に、つなぎ、つながり合い、心ひとつにして、「すべては子どものために!!」に頑張っていきましょう。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。私たち職員も、子どもたち一人一人の伸びる力を最後まで信じ、全力で指導にあたります。



3学期頑張ること～5年児童代表の発表～

【波戸本 響斗さん】

僕が3学期に頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、体力をつけ、体幹を鍛えることです。僕は去年、肺炎になって体力がものすごく落ちてしまいました。サッカーの試合では、前半戦だけできつくなったり、体で押し負けたりして結果が残せなかったの、とても悔しかったです。だから3学期は、毎日2km走ったり、体幹を鍛えるトレーニングをしたりして、体をどんどん鍛えていきたいです。

二つ目は、苦手な教科を克服することです。僕が苦手な教科は、理科と図工です。理科の学習では、意見を発表したり、学習のまとめを自分で書いたりする時に、人より時間がかかることがあります。だから3学期は、学んだことを文章に表すことを頑張りたいです。図工の学習では、絵を描いたり、作品を組み立てたりすることが苦手で、作品が途中で壊れたり、納得のいく仕上がりにならなかったりすることがあります。だからそうならないように、もっと工夫をしていきたいです。

いよいよ4月には6年生になります。先輩らしい姿を見せられるように、まずは体力づくりと苦手な教科の克服を頑張ります。

【前田 優芽さん】

私が3学期に頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、算数の学習です。私は、算数の学習の中でも計算が特に苦手です。2学期は問題文をよく読んで、分からないことは質問をしながらあきらめずに問題を解くことで、解ける問題が以前よりも増えてきました。3学期は、先生や友達の説明をしっかりと聞いて、算数の力をさらに伸ばせるように頑張ります。

二つ目は、掃除です。2学期は、掃除の時間におしゃべりをしたり、掃除が雑になってしまったりすることがありました。「掃除を頑張って、学校をきれいにしよう」という意識が低かったです。3学期は、「もっと掃除」で、隅々まできれいにすることを頑張ります。そして、学校をもっともっときれいにしていきたいです。

3月には、卒業式があります。6年生が卒業されると、私たちが最高学年になります。だから下級生のお手本となれるように、まずは算数の学習と掃除を頑張ります。そして、みんなが「かっこいいな」と思える6年生になりたいです。

次の紐差小の最高学年（リーダー）になる5年児童代表2名の発表を聞いて、とても頼もしく感じました。これからの5年生の成長、活躍を期待します。

子どもたちの活躍紹介!!

【平戸市防火ポスターコンクール】

※10月31日（木）審査
○幼少年女性防火委員長賞 6年 川口 希心さん
○入選 2年 大石 涼斗さん
4年 種浦 未徠さん

【第21回青山杯西日本友好学童軟式野球大会】

※12月22日（日）開催
○最高殊勲選手賞 6年 小川 想太さん
※想太さんは選抜チームの一員として出場し、ピッチャーやサードを務め、チームの優勝に貢献しました。



(川口 希心さん)



(大石 涼斗さん)



(種浦 未徠さん)